

Forums pour les joueurs

Besoin d'aide

Par Profil supprimé Posté le 30/11/2016 à 15h22

Bonjour, je m'appelle Laurene et j'ai 33 ans. Voila plusieurs années que je joue, environ 8 ans. Je me suis faite interdire de casino depuis un an et demi mais je trouve le moyen de jouer sur des casinos étrangers. Ou je perd tout. A chaque fois il me faut trois mois pour me remettre à flot et des que c'est le cas, je replonge. Je viens de perdre 1500 euros en trois jours. Je joue aussi au jeux de grattage. Et j'ai réussi a entrer dans un casino avec le passeport d'une amie. Je ne peux plus jouer pour l'instant car mes comptes sont plus qu'à ZERO mais j'aimeraï anticiper le fait que je recommence dans quelques semaines! Je ne sais pas ce qui tourne pas rond dans ma tete pour faire de telles choses!!!

2 réponses

Moderateur - 30/11/2016 à 15h51

Bonjour Laurene,

La compulsion à jouer est une addiction qui repose sur plusieurs mécanismes. Pour vous en sortir vous avez besoin de l'aide de professionnels bienveillants qui vous aideront à comprendre pourquoi vous n'arrivez pas à vous maîtriser et comment vous pouvez résoudre ce problème. Je vous recommande de prendre rendez-vous avec un Centre de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie (Csapa). C'est gratuit et anonyme et les coordonnées du Csapa le plus proche de chez vous se trouvent dans notre rubrique adresses utiles : <http://www.joueurs-info-service.fr/Adresses-Utiles>

N'hésitez pas à appeler notre ligne d'écoute pour en parler !

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 03/02/2017 à 16h08

bonjour je confirme les propos du moderateur
je suis joueur je frequente un centre csapa a marseille et aussi les ecoutants d ici
les deux sont complementaires et benefique
a bientot
philippe

